

## Samariterübung , 02. März 2016

### „Postenübung“

An diesem Abend machten wir uns wieder fit für die nächsten Posteneinsätze. Die Samariter hatten 3 Stationen zu durchlaufen. Bei Erica konnte man üben, Verletzungen fachgerecht zu verarzten. Es handelte sich um grosse Schnittverletzungen, Distorsionen, Verbrennungen verschiedenen Grades und Muskelzerrungen. Dabei nutzte man auch gleich die Gelegenheit wieder einmal die Kisten mit dem Verbandsmaterial und Medikamenten zu durchstöbern.



Bei der Station 2 konnte man bei Liliane das Messen des Blutdruckes üben. Was muss beim Messen beachtet werden, wie interpretiere ich die erhaltenen Daten und bei welchen Krankheitsbildern macht das Messen überhaupt Sinn, waren einige Fragen, die wir zu beantworten versuchten. Zudem nahmen wir mal die Funkgeräte wieder in die Hände und übten die richtige Sprechtechnik.



Bei Gaby wurde der schriftliche Teil absolviert. Dabei durften wir Samariter uns mit dem Thema Kommunikation und dem Umgang mit Patienten befassen. Die Patientenbeurteilung führten wir anhand eines Beispiels durch und zudem wurde das Patientenprotokoll, welches jeweils an den Sanitätsdienst weitergegeben wird, korrekt ausgefüllt.

Mit dem Abschlusswort von unserem neuen Präsidenten Paul Mathis haben wir die 1. Übung dieses Jahres erfolgreich beendet.

